
Conclusione del V Forum Internazionale del Gran Sasso

Quattrocento relatori e 1200 partecipanti ai lavori del grande simposio organizzato dalla Diocesi di Teramo-
Atri e dall’Università di Teramo dal 29 settembre al 1 ottobre nel Campus Universitario “Aurelio Saliceti”

 

Oltre 1.200 persone hanno partecipato ai lavori del Forum Internazionale del Gran Sasso 2022, inaugurato lo scorso giovedì
29 settembre e appena concluso nell’Aula Magna “Benedetto Croce” dell’Università degli Studi di Teramo.

 Al simposio, promosso dalla Diocesi di Teramo-Atri e dall’Ateneo teramano e dedicato questa quinta edizione al tema “Un
nuovo  Rinascimento  per  l’Europa:  il  ruolo  della  ricerca  e  della  formazione”,  sono  intervenuti  circa  quattrocento
relatori dall’Italia e dall’estero per animare venticinque sessioni di lavoro parallele su ogni ambito disciplinare.

Numerose le iniziative collegate all’evento. Oltre alla 4a Conferenza per il partenariato euro-africano – con la presenza
dell’Ambasciatrice del Sud Africa S.E. Nosipho Nausca-Jean Jezile e di oltre venti rettori provenienti dalle università africane –
nel corso della tre giorni è stata inaugurata la mostra “Itinerari culturali del Consiglio d’Europa” ed è stato presentato il
volume “La scienza per la pace”.

Questa mattina la cerimonia conclusiva con l’intervento del Presidente della Regione Abruzzo Marco Marsilio e la chiusura
dei lavori con i discorsi del Magnifico Rettore Dino Mastrocola e del Vescovo Lorenzo Leuzzi, che ha dato appuntamento
al prossimo Forum. Si terrà dal 28 al 30 settembre 2023 (Anno Berardiano: ricorrerà infatti il nono centenario della morte del
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santo patrono di Teramo) sul tema “Conoscere per costruire”.

TERAMO.  RICOSTRUIRE,  RIGENERARE,  NEOPOPOLARE:
PRESENTAZIONE  DEI  BANDI  DEL  FONDO  COMPLEMENTARE  AL
PNRR

Presentazione dei bandi del Fondo Complementare al PNRR per le Aree Sisma, con
una dotazione complessiva di 1 miliardo e 780 milioni di euro, 700 dei quali, per la
maggior parte, a disposizione delle imprese per sostenere i loro investimenti sul territorio.
Continuano a Teramo gli appuntamenti di Next Appennino Lab il programma di attività di
Fondazione Symbola in attuazione del Protocollo d’intesa tra il Commissario Straordinario
Sisma 2016, il Coordinatore della struttura tecnica di missione Sisma 2009, il Dipartimento
Casa Italia e le Fondazioni Symbola, Aristide Merloni, Magna Carta, gli Istituti Adriano
Olivetti e Censis e le Associazioni Legambiente, Federtrek ed Uncem.
Lunedì 3 ottobre saranno presentati bandi e finanziamenti nella Sala Polifunzionale della
Provincia in via Vincenzo Comi,11. I lavori inizieranno alle ore 17 con i saluti Carlo
Presenti, Coordinatore Struttura di missione Sisma 2009; Diego Di Bonaventura,
presidente Provincia di Teramo; Giovanni Luzii, consigliere Provincia Di Teramo
Delegato Pnrr. Introdurrà i lavori Fabio Renzi, segretario generale Fondazione Symbola e
modererà Pina Manente, ufficio stampa Provincia Di Teramo. Interverranno Filippo
Lucci, Consorzio Punto Europa l’assistenza tecnica per le imprese; Paolo Pigliacelli,
esperto specialista Commissario Straordinario Ricostruzione Sisma 2016 Sostegno Agli
Investimenti (Misura B1) – Valorizzazione Ambientale, Economia Circolare e ciclo delle
macerie (Misura B3); Amadio Salvi, esperto Unioncamere Interventi per il Turismo, la
Cultura, lo Sport e l’inclusione (Misura B2).
NextAppennino è il programma per il rilancio economico e sociale delle regioni del
Centro Italia colpite dai terremoti del 2009 e del 2016, finanziato dal Fondo
Complementare al PNRR per le Aree Sisma, con una dotazione complessiva di 1
miliardo e 780 milioni di euro, 700 dei quali, per la maggior parte, a disposizione
delle imprese per sostenere i loro investimenti sul territorio.
“Next Appennino Lab è l’iniziativa di Fondazione Symbola – dichiara Fabio Renzi,
segretario generale di Fondazione Symbola – per promuovere Next Appennino il
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programma per il rilancio economico e sociale delle regioni del Centro Italia colpite dai
terremoti del 2009 e del 2016, finanziato dal Fondo Complementare al PNRR per le Aree
Sisma a favore delle imprese per sostenere investimenti sul territorio
https://nextappennino.gov.it. Il progetto di Fondazione Symbola Next Appennino Lab
prevede la realizzazione di 8 workshop e 5 webinar, rivolto agli enti, alle istituzioni e alle
realtà sociali e imprenditoriali dei territori interessati. I temi saranno quelli della
valorizzazione e rifunzionalizzazione del patrimonio pubblico e dei beni comuni che
possono avere una destinazione economica, sociale, culturale e turistica, dell’economia
circolare e della valorizzazione e promozione dei settori agroalimentare, forestale e
dell’allevamento, della filiera del legno e al recupero dei materiali derivanti dalle macerie”.
“Questo appuntamento di Teramo di Next Appennino Lab – dichiara Carlo Presenti,
Coordinatore Struttura di missione Sisma 2009 – si inserisce in una più vasta attività di

informazione, sensibilizzazione e accompagnamento che abbiamo voluto promuovere
affinché le istituzioni, le comunità e le imprese interessate siano in grado di cogliere la
straordinaria opportunità del Fondo Complementare al PNRR per il rilancio economico e
sociale dell’Appennino centrale colpito dagli eventi sismici del 2009 e del 2016”.
“La Provincia – dichiara Diego Di Bonaventura, presidente Provincia di Teramo – si sta
spendendo per ricostruire una rete di dialogo non solo con i gli enti territoriali ma anche
con il mondo delle imprese e con quello dell’associazionismo. Anche noi “terremotati”
istituzionalmente dopo la riforma Delrio ci siamo ritagliati un ruolo per supportare la
comunità ben al di là delle fredde e incoerenti formule legislative che ci auguriamo
vengano modificate al più presto. Collaborativi e vicini alle Strutture Commissariali
ringraziamo Symbola per quanto sta facendo a favore di una piena e consapevole
conoscenza delle opportunità offerte dai Fondi complementari”.
“In una fase congiunturale mondiale che accentua le fragilità strutturali del Paese –
dichiara Giovanni Luzii, Consigliere Provincia di Teramo delegato PNRR – dobbiamo
compiere ogni sforzo per essere vicini a chi vive e lavora in questo pezzo di Italia, così
vasto e strategico, profondamente ferito anche dai terremoti. La ricostruzione non è solo
quella materiale degli edifici ma soprattutto quella di un sistema impresa e di un sistema
sociale che oggi può avvalersi delle missioni del PNRR utili sia in una logica di prospettiva
che di sostegno contingente”.

Attraverso Erasmus+ l’Istituto Comprensivo di Atri promuove idee
innovative per la comunità locale
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******

 

 

ATRI. L’Istituto Comprensivo di Atri, diretto da Nadia Graziani, individua la formazione in servizio del personale come
risorsa primaria per la didattica, volano di innovazione educativa per lo sviluppo individuale, professionale e imprenditoriale
dell’intera comunità. Nell’ambito del Progetto KA101 “Education on the move: let’s turn ideas into action”,  coordinato
da Gaetanina Da Fermo e Giuliana Di Pasquale, venti docenti dell’Istituto hanno svolto corsi di formazione presso
Urnieta (Spagna) e Lubiana (Slovenia) per la realizzazione di percorsi educativo-didattici sull’imprenditorialità. Al termine
delle attività di formazione i partecipanti hanno acquisito una significativa conoscenza degli strumenti utili a promuovere lo
sviluppo dello spirito d’iniziativa nei discenti e hanno elaborato un’unità di apprendimento, che incide in modo sostenibile
nella realtà locale. In applicazione di un Programma di Simulimpresa, in collaborazione con l’Amministrazione Comunale di
Atri e l’Associazione Italia Nostra sede di Atri, gli allievi dei tre diversi ordini di scuola, supportati dal personale scolastico e
dalle  famiglie,  nelle  vesti  di  “piccoli  imprenditori”  realizzeranno un’aula  verde con giardino officinale  nella  Villa  Comunale
della  città  ducale.  Successivamente  saranno  avviati  laboratori  tecnico-scientifici-sensoriali  sui  diversi  usi  delle  piante
officinali raccolte e sulla produzione dei loro derivati. I prodotti raccolti e realizzati saranno gestiti dalla comunità scolastica e
virtualmente immessi nel mercato locale.

“Le azioni  sostenute della  partecipazione al  programma Erasmus+ KA101  –  commenta la  Dirigente Scolastica  Nadia
Graziani – hanno avuto ricadute positive e durature sulla nostra organizzazione scolastica e hanno generato il trasferimento
di nuove pratiche a livello locale”.

Attraverso l’attività sul campo, saranno in effetti  promosse conoscenze sul mondo vegetale, il  rispetto dell’ambiente e dei
ritmi della Natura attraverso un’agricoltura sostenibile, valorizzando la creatività, la manualità e il lavoro di squadra.

“Il  nostro  è  un  progetto  lungimirante  che  mira  a  promuovere  l’innovazione,  la  creatività,  la  partecipazione  e
l’imprenditorialità sociale a livello intersettoriale e interdisciplinare, in un approccio inclusivo di comunità” – aggiunge la
Vicepreside Gaetanina Da Fermo, Ambasciatore Erasmus + Scuola e persona di contatto del progetto.

La promozione della competenza imprenditoriale è un valore competitivo che permetterà all’IC di Atri di sviluppare le
potenzialità presenti  nel  territorio.  Il  beneficio atteso nel  lungo periodo fa riferimento allo sviluppo dello spirito d’iniziativa
nei  discenti,  competenza  trasversale  e  plurima,  che  favorisce  la  costruzione  flessibile  di  progetti  di  vita  e  di  lavoro  e
condiziona  in  modo  sostenibile  la  realtà  locale  e  globale.
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ALLA  RISCOPERTA  DI  MONTORIO  –  2  OTTOBRE  2022  –
BICICLETTATA  A  6  ZAMPE.  Dedicata  a  Gaia:  MAI  PIU’  BIMBI
VITTIME DELLA STRADA!

FIAB
ALLA RISCOPERTA DI MONTORIO – 2 OTTOBRE 2022 – BICICLETTATA E PASSEGGIATA A 6 ZAMPE

Domenica 2 Ottobre, a Montorio al Vomano, in Piazza Orsini,a partire dalle ore 10, si svolgerà l’undicesima edizione della
Biciclettata, per le vie di Montorio. Questa edizione prevede, oltre alla consueta biciclettata per le vie del centro storico, una
passeggiata con i nostri amici a quattro zampe. Per la prima volta saremo accompagnati a piedi dai nostri amici a quattro
zampe insieme a Jessica Sforza, educatore cinofilo dei Centri Cinofili Abruzzesi, che ci accompagnerà e supporterà per tutta
la durata dell’evento.

I partecipanti alla biciclettata dovranno attenersi al rispetto delle regole relative alla circolazione stradale.
I gentili partecipanti alla passeggiata a sei zampe sono pregati di seguire le seguenti regole:
-Presentarsi  all’evento con i  cani  rigorosamente al  guinzaglio,  il  cane dovrà restare al  guinzaglio  per  tutta la  durata
dell’evento.
– Non recarsi alla passeggiata con cani femmina in periodo riproduttivo (calore)
– Munirsi di sacchetti per la raccolta delle feci, sarà responsabilità del proprietario provvedere alla pulizia dei bisogni del
proprio cane.
È consigliabile portare con se una bottiglietta/ciotola da viaggio per dissetare il proprio cane
Gli educatori provvederanno a portare premietti alimentari di vario genere per i cani presenti, sarà però responsabilità del
proprietario comunicare eventuali allergie e munirsi se volesse farlo dei premietti più idonei al soggetto allergico.

E’ un omaggio ai bambini, notoriamente i più sensibili nei confronti dei nostri amici a quattro zampe!

Terremo le auto a casa e ci riapproprieremo degli spazi cittadini. In bicicletta o a passeggio con gli amici a quattro zampe
avremo l’occasione di ricordare Gaia, una bambina deceduta in un incidente automobilistico. Sarà l’occasione per riflettere
sulla sicurezza stradale e sul pericolo che la motorizzazione ad ogni costo rappresenta. Concluderemo la passeggiata nel
lungofiume  dove  approfondiremo  la  normativa  sull’educazione  stradale,  con  particolare  attenzione  alle  corsie  ciclabili,  le
case avanzate e le strade scolastiche, con un invito a programmare anche a Montorio pedibus e bicibus. Torniamo a mettere
al primo posto la sicurezza e la salute dei nostri bambini, lasciamo le auto, regaliamo spazi sicuri e salubri ai nostri bimbi!

#biciclettata
#passeggiataaseizampe
#montorioalvomano

 

Alle ore 12:15 concluderemo la mattinata con una Messa dedicata a Gaia

FIAB Teramo comunica inoltre che è ufficialmente aperta la campagna iscrizioni per il 2023!
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I Calanchi di Atri, una meta scelta da migliaia di visitatori . La
Riserva  Naturale  Regionale  dei  Calanchi  di  Atri  –  Oasi  WWF
conferma il suo trend positivo con presenze crescenti nell’estate
2022

Calanchi ATRI

Calanchi ATRI
 

*******

ATRI. Si è appena conclusa la stagione estiva 2022, lasciando alle spalle una grande soddisfazione nello staff della Riserva
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Naturale Regionale dei Calanchi di Atri – Oasi WWF. Il programma presentato a giugno scorso, “Calanchi d’Estate”, è stato
favorevolmente accolto da migliaia di visitatori, vecchi amici e nuovi turisti, che hanno potuto immergersi nel verde e
incantato  paesaggio  offerto  dalla  riserva  atriana.  Laboratori,  eventi  musicali,  passeggiate  tematiche,  escursioni  guidate,
yoga in natura sono state le proposte per adulti e bambini che hanno animato la stagione estiva dell’area protetta. Grazie
alla collaborazione del Comune di Atri, del WWF Abruzzo, dello IAAP, delle Associazioni L’Istrice, OM Artis e Cul.Tur.A’, la
Riserva ha portato avanti la sua azione di promozione del turismo sostenibile e responsabile. Più di 7mila i visitatori e oltre
1500 le persone che hanno partecipato alle numerose e diversificate attività della Riserva dei Calanchi di Atri.

“Numeri che rappresentano non un punto di arrivo, ma il dato dal quale ripartire per avere un’Oasi che diventi sempre di più
un riferimento verde per tutta la comunità locale e non, che fa del turismo sostenibile una scelta consapevole all’insegna del
rispetto dell’ambiente e del recupero delle tradizioni culturali locali. – dichiara il Direttore Adriano De Ascentiis – Un
particolare ringraziamento all’Associazione L’Istrice che ha curato il cartellone estivo, a chi ha scelto di trascorrere il proprio
tempo libero in nostra compagnia e a tutte le altre associazioni e i volontari che a vario titolo si sono spesi per la nostra
amata Riserva dei Calanchi”.

“Siamo orgogliosi della risposta che c’è stata da parte del pubblico per le iniziative proposte – dichiara l’Assessore con
delega alla Riserva Naturale del Comune di Atri Alfonso Di Basilico – la nostra riserva negli anni ha saputo farsi conoscere
e diventare meta di tanti turisti e appassionati. Merito del direttore Adriano De Ascentiis, degli operatori e delle tante
associazioni che a vario titolo l’hanno fatta crescere e continuano a renderla un luogo stimolante e pieno di opportunità. Un
ringraziamento va a tutti loro per essere così preziosi e professionali”.    

Per la stagione autunnale appena avviata, diverse le iniziative di educazione ambientale e formazione che sono state
presentate nelle scorse settimane. Ottobre, infatti, si apre con il secondo Corso di Educazione ambientale dal titolo “Conosci
e Comunica La Natura”, progetto che rientra nelle attività promosse dal CEA (centro di educazione ambientale) della RNR dei
Calanchi  con  l’obiettivo  di  formare  nuove  figure  professionali  interessate  a  lavorare  nel  mondo  della  tutela  e  della
conservazione ambientale. L’attenzione è sempre rivolta a tutte le fasce della popolazione: spazio anche ai più giovani,
quindi, con la prima edizione del Concorso “I racconti dell’Oasi”, rivolto a bambini e ragazzi tra i 7 e i 17 anni. Per entrambe
le iniziative è possibile reperire maggiori informazioni consultando il sito web della Riserva https://riservacalanchidiatri.it.

Torano  Nuovo:  i l  vicepresidente  Frangioni  incontra
l’Amministrazione comunale per illustrare i prossimi lavori
 
Il vicepresidente Luca Frangioni, accompagnato dal consigliere delegato Gennarino
Di Lorenzo e dal responsabile del nucleo stradale, Gino Quarante, ha incontrato il
sindaco di Torano Nuovo, Anna Ciammariconi e i rappresentanti della Giunta per
illustrare  i  lavori  programmati  sulla  rete  stradale  provinciale  che attraversa  il
territorio comunale. “Ci sono 100 mila euro per la sistemazione del Ponte su via
Flaio sulla provinciale 70 con fondi della Protezione civile e altre 150 mila per il
rifacimento di tratti di asfalto sulle provinciale sp 7 e sp 72. Questi ultimi lavori
saranno realizzati in autunno grazie alla variazione di bilancio, un impegno che
tutta  la  Provincia  ha  inteso  assumere  riconoscendo  l’urgenza  di  questi
interventi”  dichiara  Frangioni.
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TERAMO.  Corso  di  laurea  in  ECONOMIA  DELL’UNIVERSITÀ  di
Teramo  INDIRIZZI:  ECONOMICO-GESTIONALE  E  CONSULENTI
FINANZIARI.
 

conVENZIONATA CONl’ordine dei dottori commercialisti e degli Esperti Contabili di Teramo e con l’Associazione
Nazionale dei Consulenti Finanziari.

 

Considerazione  anche  per  gli  studenti  lavoratori  attraverso  la  proposizione  di  una  organizzazione  della
frequenza dedicata.

 

Il corso di laurea in Economia dell’Università di Teramo si conquista uno spazio importante fra i corsi di Economia italiani. Il
percorso formativo è articolato in modo da garantire un’appropriata conoscenza delle discipline economico-aziendali, dei
metodi quantitativi e dei profili giuridici e istituzionali

Il Corso di laurea in Economia prevede due percorsi formativi diversi suddivisi nei seguenti indirizzi:

Economico-gestionale;
Consulente finanziario.

La  scelta  dell’indirizzo  di  specializzazione  avverrà  al  secondo
anno.
 

Ottimi e solidi i rapporti con il mondo professionale. Viene consolidata l’attività ormai pluriennale con l’Ordine dei Dottori
Commercialisti e degli Esperti Contabili di Teramo, avviata con la formalizzazione della convenzione, che consentirà
agli studenti di poter vivere l’esperienza professionale attraverso attività di tirocinio e di stage, attività queste determinanti
per completare il profilo delle competenze dello studente.

 

L’indirizzo  Consulente  finanziario  è  stato  individuato  con  il
supporto e la collaborazione dell’ANASF, l’Associazione Nazionale
dei Consulenti Finanziari.
 

L’indirizzo  di  Consulente  finanziario,  che  affronta  lo  studio  di  argomenti  specifici  necessari  al  superamento  delle  prove  di
abilitazione  alla  professione  di  consulente  finanziario,  consentirà,  sia  l’attività  autonoma  di  consulenza  in  materia  di
finanziamenti personali e di investimenti commerciali, sia, l’impiego nel settore bancario e nel settore finanziario di grandi
aziende.

 

Da quest’anno accademico, il Corso di studio in Economia presenta anche un’organizzazione didattica dedicata
agli studenti lavoratori, con lezioni registrate e altri sussidi didattici per venire incontro alle esigenze degli
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stessi.

 

Un  laureato  al  corso  di  studi  di  Economia  di  Teramo,  infatti,  saprà  collocarsi  con  una  professionalità  tecnico  scientifica
all’interno  dell’azienda,  ma  avrà  anche  le  conoscenze  adeguate  a  sviluppare  autonomamente  una  propria  idea
imprenditoriale. Inoltre, il percorso formativo del corso di laurea in Economia faciliterà lo svolgimento di quelle professioni
contabili regolamentate cui si può accedere anche al termine di un percorso formativo post laurea di durata triennale
(esperto contabile).

 

Info

Presidente del Corso di laurea

Prof. Bernardo Cardinale

bcardinale@unite.it

 

Servizio supporto qualità e didattica 

tel. 0861.266015
didatticaspol@unite.it

 

SedeCampus Aurelio Saliceti – Via R. Balzarini 1 – Teramo

Consiglio provinciale.  Approvato il  Bilancio consolidato, nomina
Federica Corneli alla Asp 2

Federica Corneli
Su proposta della “Casa dei Comuni”, il Consiglio Provinciale, all’unanimità, ha nominato Federica Corneli di Atri quale
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componente dell’Assemblea dei portatori di interesse dell’azienda pubblica di Servizi alla persona – ASP n. 2.

La ASP 2 è una delle sei istituite nella Regione Abruzzo  e nasce dall’accorpamento
e la trasformazione di quattro importanti ex IIPAB e gestisce, quindi:  l’orfanotrofio
femminile “Domenico Ricciconti” di Atri; gli istituti riuniti Castorani – De Amicis di
Giulianova; l’asilo infantile Regina Margherita di Mutignano di Pineto; la Casa di
Riposo Santa Rita di Atri.
L’Assemblea si è riunita questa mattina per esaminare due soli punti all’ordine del
giorno, oltre la nomina della Corneli è stato approvato il Bilancio Consolidato.

Teramo. ASL: celiachia, dal 1° ottobre buoni digitali

Ospedale Teramo “Mazzini” Archivio
La Asl di Teramo, prima in Abruzzo, rende più facili le procedure per l’utilizzo dei buoni spesa per i pazienti celiaci.  Dal 1°
ottobre  i pazienti affetti da morbo celiaco, che in provincia sono 1.030 (dato riferito al 2021),  potranno usufruire dei buoni
spesa per l’erogazione dei prodotti senza glutine in formato digitale.

La nuova procedura consente agli assistiti aventi diritto di accedere ai prodotti di cui necessitano mensilmente tramite il
proprio  codice  fiscale,  preventivamente  autorizzato  dalla  Asl  di  Teramo,  in  tutte  le  farmacie  pubbliche  e  private  della
provincia di  Teramo nonché negli  esercizi  commerciali  che abbiano sottoscritto o rinnovato apposita convenzione con
l’azienda sanitaria teramana.

I  possessori  dei  buoni  spesa  cartacei  potranno  continuare  ad  utilizzarli   nei  loro  soliti  esercenti  di  fiducia  fino  al  naturale
esaurimento; al momento del rinnovo non saranno più rilasciati titoli di spesa cartacei ma sarà applicata la nuova procedura
digitale.

La  procedura  è  semplice:  la  farmacia  o  l’esercizio  commerciale   convenzionato  verifica   il  codice  fiscale  riportato  sulla
tessera sanitaria degli assistiti che hanno diritto, i quali poi possono ritirare i prodotti in base al plafond a loro disposizione. Il
quantitativo che può essere prelevato corrisponde al limite massimo mensile stabilito per legge. Si  possono effettuare più
prelievi mensili fino al raggiungimento del tetto massimo mensile con un minimo di spesa di 5 euro.

“Questa piccola rivoluzione nelle procedure”, dichiara il direttore generale della Asl, Maurizio Di Giosia, “ci consente di
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eliminare una serie di disagi per i pazienti affetti da morbo celiaco. Gli assistiti non dovranno più attendere di ricevere via
posta i buoni spesa cartacei o andare a ritirarli personalmente nei distretti sanitari di competenza. Ora basta esibire la
propria tessera sanitaria”.

 

 

Al momento gli esercizi commerciali abilitati all’erogazione dei prodotti per celiaci con il nuovo sistema digitale sono i
seguenti:

 
• Adriatica Prodotti Medicali – Via L. Da Vinci Tortoreto Lido

• Gusto e Passione…è per te  – Via Pepe 6 Teramo
• BEG Srls – Via Pannella 3 Teramo

• Celiafood c/o:
Via Falcone e Borsellino 14, Pescara

Via Verrotti Espansione 2, Montesilvano

Via Filippo Turati 140, Giulianova

• Coniper c/o IPER, Colonnella
• RAD Due c/o CONAD – Via Cona 106, Teramo

• Sapori buoni e sani – Via Del Santuario, Pescara
• Vela Gest c/o CONAD Margherita – Via Nazionale Adriatica 531,

Roseto degli Abruzzi
• Alimenti Srl – Via Gramsci 88, Nereto

• Girasole Srl c/o CONAD – Via Mezzopreti snc, Teramo
• Alternativa al grano – Brecciarola (CH)

• Aquila Distribuzione Srl – L’Aquila
• G.M. Srl c/o TIGRE – Via G. De Benedictis, Teramo

   
Altri esercizi commerciali sono tuttora in fase di accreditamento e verranno man mano aggiunti all’elenco dei negozi abilitati
all’utilizzo del nuovo sistema.

TERAMO.  IL  VICARIO  DEL  QUESTORE  LUCIO  VASATURO  DAL  3
OTTOBRE PRENDERA’ SERVIZIO PRESSO LA QUESTURA DI BRESCIA
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Polizia Questura di Teramo
Giunto alla Questura di Teramo per assumere le funzioni vicarie il 26 Aprile 2021, al Primo Dirigente della Polizia di Stato, Dr.
Lucio Vasaturo, gli è stato conferito il prestigioso incarico di Vicario del Questore di Brescia, con decorrenza 3 ottobre 2022.

Il Dr. Lucio Vasaturo,  prima di svolgere le Funzioni di Vicario del Questore di Teramo, ha ricoperto vari incarichi come
Funzionario del Reparto Mobile di Napoli, Responsabile della Sezione Antidroga della Squadra Mobile di Napoli, Dirigente
della Divisione Anticrimine di Benevento,  Dirigente del Commissariato di Viareggio (LU).

Profondo conoscitore di molteplici e delicati aspetti dell’Amministrazione della Pubblica Sicurezza, si è distinto nelle varie
attività della Questura di Teramo.

Il Questore dr. Lucio Pennella, i colleghi ed il personale tutto formulano al Dr. Vasaturo gli auguri più fervidi di ogni bene per
il futuro, ringraziando per la professionale collaborazione prestata in ogni occasione.
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